
2019年4月5日（金）　12：30～13：30

司会者：小野田　真代さん

ソング：「君が代」「奉仕の理想」

卓上花：カーネーション・スターチス

ニコボックス報告：亀島　深里さん
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田　幸
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生様　尾張中央ロータリークラブ

天野　可奈子さん　青少年交換派遣候補生
アマノ　　　　　カナコ

加藤　弘様　功労会員

■会長：横山　真喜男
■幹事：杉山　淳一
■クラブ会報：小林喜司男・服部敦・丸山光夫
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日
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■　会長挨拶 横山　真喜男会長

3月15日　第2989回例会
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■ 今月のお祝い ■ 出席報告 東　隆将君
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■ 幹事報告 杉山　淳一幹事

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1
TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.846 2019/4 第1例会 】

第2992回例会

2018-2019年度RIテーマ：

「インスピレーションになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリーを！」

1. 本日例会終了後、会議室にて理事会を行います。

2. 4/12例会終了後、会議室にて次年度理事会を行います。

3. 4/12 18：30 鯛常分店にて夜間お楽しみ親睦会を行います。

4. 4/14(日) 地区研修協議会が開催されます。当日の案内を配布いたします。不明な点は副幹事までお尋ねください。

また、4/19の例会時に発表していただく方には案内も一緒に配布いたします。

5. 登録料の集金をいたします。4/12夜間お楽しみ親睦会8,000円・4/21御園座・4/25ゴルフコンペ5,000円

4月になりました。いよいよ第4コーナーを回って、今期も残すところあと3ヶ月。 早いものだなと感じております。 先日の日

曜日は移動例会で岡崎公園の岡崎ニューグランドホテルで行いました。 5分咲きで、少し肌寒くて、絶好の花見というわけに

はいきませんでした。 ただ人はたくさん出ていまして、花見というより、人を見てきたという感じです。 今日あたりがちょうど満

開になっていて、この週末はまた、花見客で一杯になると思います。 さて、桜というのは堤防にたくさん咲いていることが多

いですが、これも理由があります。 桜は根をすごくはりまして、堤防を強くするするために、桜を植えるという話を聞きました。

また、春になると花見のためみんなが出てきて、ふんずけて土を固めるので、ますます堤防が 強くなるということです。という

ことで、堤防に桜が植わっていることが多いというこです．．．

話は変って、この頃ちょっと指が痛くて、医者にいったのですが、ヘバーデン結節 というのだそうです。第一関節がちょっと

変形してきて痛みがでてきました。 どうも女性に多いということで、実は母もなりまして、そして姉もヘバーデン結節でして、 で

も遺伝性は無いということです。 では原因はなにかな？と考えますと、指先をよく使うと なりやすいということで、そういえば、

マージャンで指先をよく使っているなと思いました．．．

会員誕生日 ５名

婦人誕生日 ５名

結婚記念日 ６組



　◆　卓話

テーマ「建設業の現状」　　　

お弁当：とんかつとコーヒー　あき

卓上花：カーネーション・スターチス

◆　卓話 担当：成瀬　介宣君

本日は、私の携わっております建設業の話をさせていただきます。 スライドに昭

和５１年から平成２８年までの日本国内の建設業界の投資、従事者、事業所の推

移です。 棒グラフの上の黄色が民間投資で、昭和５１年は約２２兆円です。 その下

は公共投資で、１２兆円でした。昭和５１年の全体は３３兆円ということです。 それ

が、平成の４年には８４兆円になりました。バブルのときですね。 経済の状況という

のは、私ども建設業界が、一番敏感に連動するもので、私も実感しました。 バブル

のあと、最悪の２０年がありました 一番最悪は平成２２年でした。昭和５１年頃に戻

りました。 倍になってまた半分になってしまいました。 民間：公共の割合はだいた

い６０：４０。これは変りません。 営業利益は大手で５％、中堅で３％、小企業で１．

５％くらいでしょうか。 公共投資は８０％は土木です。 最近、何故か鉄骨やボルト

が無くて、半年は納期が延びております。 ご用命の際は、ご承知願います。


